

Pág.: 7 Cm2: 434,0 VPE: \$561.163 Fecha: 22-08-2025 4.200 Tiraje: Medio: La Prensa de Curicó Lectoría: 12.600 La Prensa de Curicó Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Alcalde Valenzuela gestiona ante MOP y Subdere mejoras en ruta San Javier-Constitución y Playa Los Gringos

Alcalde Valenzuela gestiona ante MOP y Subdere mejoras en ruta San Javier-Constitución y Playa Los Gringos

 Durante la reunión en Santiago con la ministra Jéssica López, la autoridad de Gobierno manifestó que la vía ya cuenta con un estudio de alternativas licitado y que debiera adjudicarse este año 2025.

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS



En las reuniones se apuntó a mejorar la infraestructura costera de Constitución, especialmente la Playa Los Gringos.

CONSTITUCIÓN. El alcalde de la comuna de Constitución, Carlos Valenzuela Gajardo, sostuvo una reunión en Santiago con la ministra de Obras Públicas, Jéssica López Saffie, y el director de Secplan municipal, Rodrigo Rojas, donde el eje central fue la tan demandada Ruta L-30M, que conecta San Javier con Constitución y que por años ha sido una preocupación constante para la comunidad.

Durante el encuentro, la ministra confirmó que actualmente la vía se mantiene bajo la administración de la Dirección de Vialidad, entidad que seguirá a cargo hasta que se concrete el nuevo proyecto de mejoramiento, el cual ya cuenta con un estudio de alternativas licitado y que debiera adjudicarse este año 2025. Incluso, adelantó que, de ser posible, las primeras obras podrían comenzar a fin de año, a través de la administración directa de Vialidad.

Frente a este anuncio, el alcalde

manifestó su satisfacción: mulas de financiamiento mixto "Recibimos información clara y seria por parte de la ministra, lo que nos da tranquilidad a los vecinos de San Javier y Constitución, quienes por años han exigido estas mejoras. Nuestra misión como municipio es seguir empujando este provecto, y no descartamos fór-

con apoyo del Gobierno Regional, municipios y empresas privadas para hacerlo realidad", afirmó.

El edil subrayó que este avance constituye un paso decisivo hacia el objetivo de contar con una Ruta L-30M más segura, moderna y eficiente, "la conectividad es desarrollo, es calidad de vida y es justicia para nuestros vecinos. No descansaremos hasta ver concretadas estas obras que son vitales para Constitución y para toda la región", concluyó Valenzuela.

EN LA MONEDA

En su periplo por la capital, el alcalde de Constitución llegó hasta el Palacio de La Moneda, donde sostuvo un encuentro con la Subsecretaria de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere), Francisca Perales Flores, con el objetivo de avanzar en proyectos de infraestructura clave para la comuna.

Durante la cita, se abordó especialmente el proyecto de mejoramiento de la Costanera en Playa Los Gringos, iniciativa que busca entregar una infraestructura moderna y de calidad a los habitantes de Constitución, y también fortalecer la oferta turística y recreativa para quienes visitan la ciudad balneario.

Valenzuela dijo que "la Subdere nos recibió muy bien y pudimos plantear nuestros principales desafios y proyectos, especialmente en la primera playa de nuestra ciudad. Ya tenemos recursos aprobados para un nuevo estacionamiento v estamos avanzando hacia un nuevo diseño en un futuro cercano. Esta es una muy buena noticia para las locatarias del sector y para los artesanos que trabajan en la zona".



En la cita con la ministra de Obras Públicas, Jéssica López, se abordaron otros proyectos de conectividad, como el mejoramiento de caminos en sectores rurales de Constitución.